
 

 

 

 

生徒会役員選挙がありました 

 昨日，生徒会役員選挙が行われました。立候補者は，推
薦責任者とともに，これまで様々な選挙活動を行ってきま
した。例えば，ポスター作成や朝，登校中の生徒にあいさ
つとともに声をかける活動，昼食時の放送演説や推薦責任
者による演説会など，様々です。立会演説会が，選挙活動
の最後となり，生徒が一堂に会して行われました。 
 最初に，１年生男子の書記立候補者，次に１年生女子の
書記立候補者，続いて議長立候補者，最後に生徒会長立候

補者の順で演説が行われました。どの立候補者も，自分の思い

がしっかりと届くように一生懸命に取り組んでいました。聞く
側も，続いて行われる投票に備えて，どの立候補者に投票した
らよいかを真剣に考えながら聞いていました。演説の後は，３
年生から順に投票が行われました。選挙管理委員会を中心とし
た運営がしっかりと為されていたため，厳かな雰囲気の中で投
票を行うことができていました。放課後に開票作業が行われ，
新生徒会執行部が決まることになります。 

 選挙を通して，自分の思いを懸命に伝えようと努力をしてきた立
候補者と，それを支えてきた推薦責任者の皆さんの熱い思いが，全
校生徒に伝わることができてよかったと思います。しかし，それぞ
れの役職に就くのは１名だけです。当選した人は，皆の期待に応え，
全力で任務にあたっていく責任があります。そうでなかった人は，

自分の思いをこれで絶つことはありません。何かをしていくために
は，一人が頑張っても上手くいかないことはよく分かっているはず
です。自分の思いは，誰かを支えることでも実現することができる

はずです。よきリーダーとよきフォロワーの関係を築いていくことがこれから求められるのです。

これから，新生徒会長を中心に，新しい生徒会執行部と専門委員長が組織されていきます。役に
つく人，つかない人それぞれですが，お互いにそれぞれの立場でよりよい学校をつくっていくた
めに，全力を尽くしていけることを願っています。｢俺（個人）でななく，俺たち（集団）｣と胸
を張って言うことが出来るようにしていきましょう。 
 

企業訪問の準備が進んでいます！ 

 修学旅行の２日目に行われる企業訪問の準備が進んでいます。１６グループに分かれ，それぞ
れの興味・関心に合わせて訪問したい企業を探しています。この秋から，学校にタブレット端末
が３５台導入され，さっそく２年生の総合的な学習の時間に利用しています。そのおかげもあり，
スムーズに活動を行うことができています。企業訪問については，自分たちで訪問してみたい企
業を決めて，アポイントメントを取ることまで行います。他ではなかなできない学習です。上手
くいかないこともあるかもしれませんが，最後まで粘り強く取り組んでほしいです。 
 先日，アポイントメントを取るための電話の練習をしました。子どもたちは，自分たちで各企
業に連絡をし，訪問のお願いをすることになります。電話が苦手だという人が多くいましたが，
各グループでいろいろなシチュエーションを考えながら練習をすることができていました。今週
から，昼休みや放課後を利用して電話をかけていくことになります。自ら企業等に連絡すること
は，子どもたちにとって貴重な時間になります。この時間にも，子どもたちに多くのことを学ん
でほしいと思っています。各グループが希望する企業にいくことができるとよいと思います。 
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